

suyas. En el juicio de la historia será él quien fatalmente cargará con toda la responsabilidad de las desgracias con que ha sido agobiada Europa». (*L'Allemagne avant la guerre*).

Y así ha sido realmente, porque, como lo asenté poco antes, la PLUTOCRACIA es *irresponsable*, se hace sentir sin ponerse de manifiesto.

Aun aquellos hombres que, al llegar a la Presidencia de los Estados Unidos, se han mostrado más enemigos de la PLUTOCRACIA, una vez en la silla presidencial, y sin darse cuenta de ello, han caído en las invisibles mallas de ese poder astuto e incontrastable, como aconteció con Teodoro Roosevelt, según lo evidencia el escandaloso hecho de Panamá, el que, si es cierto que favoreció los intereses de los Estados Unidos, es innegable que más favoreció los de los *plutócratas*. La guerra con España, para vengar el agravio de la supuesta voladura del *Maine*, y establecer la falsa independencia de Cuba, obra es también de la PLUTOCRACIA. La intromisión y el embrollo de México, la opresión de Nicaragua y Santo Domingo, por el idealista Presidente Wil-